



Lorient : ils sont bien arrivés !

publié le 02/04/2024

Les intrépides élèves et leurs non moins intrépides accompagnateurs, après s'être lancés sur les routes de France dès potron-minet, ont atteint leur destination sous un ciel sombre mais sec !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.